

Juli 2021

Liebe Walkerinnen und Walker,

hoffentlich sind euch die ersten gemeinsamen Walkingrunden gut bekommen.
Toll, dass viele direkt wieder zum Training gekommen sind:



Renate und Günter haben „unseren“ Blumenkasten am Vereinshaus wieder neu bepflanzt.
Vielen Dank dafür!



Einige haben es sicher schon in der Zeitung gelesen, die TG Stürzelberg bekommt Fördergeld aus dem Programm „Moderne Sportstätte 2022“. Damit sollen energetische Modernisierungen vorgenommen werden. Einzelheiten gibt es sicher in der bald geplanten Hauptversammlung.

Leider gibt es noch eine sehr traurige Mitteilung.
Unsere Walking Kollegin Irmgard Schmitt ist
am 18. Juni 2021 verstorben.



Bis bald beim Training

Kerstin